

ともだちといっしょにあそぼう！



2022. 6. 1 近江八幡市立北里幼稚園 6月号

教育目標「心わくわく みんなが輝く 北里幼稚園」

=じぶんがすき・あそぶのがすき・ともだちがすき=



入園・進級して2ヶ月が過ぎ、子どもたちも園やクラスの生活にすい分慣れてきて、安心して遊べるようになってきました。好きなこと、やってみたいこと、おもしろそうなことを見つけて、友達も誘いながら思い切り遊ぶ子ども達の姿があちらこちらに見られます。園目標である“じぶんがすき”と思え、“あそぶのがすき”になり、“ともだちがすき”な子どもたちであってほしいと願いながら、日々保育しています。

3歳児たんぽぽ組



体を動かして遊ぶことが大好き。砂場で遊んだり、芝生の上を走ったり園庭も大好きです。

4歳児こすもす組

天気のいい日は、色水遊びが始まります。「私はこんな色になったよ～」と、先生や友達と見せ合いっこ。みんなで遊ぶのってたのしいね。



安土文芸の郷へ

給食も始まりました。今日の献立は何か？



5歳児すみれ組



メダカ池で、たくさんのメダカを発見。他にも色々な生き物や草花を見つけたよ。

これからも地域に出かけ、様々な体験や人との出会いを大切にしていきたいと思います。道で出会ったら、声をかけてくださいね。



<緑のカーテン事業>

5月9日に、幼稚園に、ゴーヤの苗を植えました。これは、市民団体「ポレポレ25」さんが地球にやさしい環境づくりの取組の一環で、ゴーヤを育てることで緑のカーテン作りをされています。北里幼稚園の5歳児もこの取組に参加させていただきました。また、紙芝居を通して、南極の氷が溶けていることや山の緑が減ってきていることなど、子ども達にわかりやすく「地球の危機」を知らせていただきました。

この取組を通して、子ども達が地球環境に少しでも、興味関心をもってくれることを願っています。



さつまいもの苗植えをしたよ！

小田町の畑にさつまいもの苗を植えに行きました。畑までの道中に少々疲れかけた子どもも、畑で手を振り待っていてくださるおじいさんやおばあさんの姿が見えると「こんにちは～！」と元気が戻りました。「苗は寝かせて植えるんだよ。」など優しく教えていただき、また、「10月にはさつまいもほりをしようね。」と誘っていただき、とっても楽しみにしている子ども達です。

子ども達が活動しやすいように事前準備等もしていただきありがとうございました。



資源回収へのご協力、ありがとうございました。

5月14日 野村町・佐波江町・水荃町・丸の内町の皆様ありがとうございました。園の環境充実に活かさせていただきます。次回は10月15日（土）です。

江頭町・十王町・小田町の皆様
よろしくお願ひします。

